

Internationale Beziehungen: Treffen mit der British Academy of Medicine

Zu den vielfältigen Aufgaben der SAMW gehört auch die Pflege internationaler Beziehungen. So hat sie am 12. Januar 2023 eine Delegation der British Academy of Medical Sciences in Bern empfangen. Im Zentrum des Gesprächs standen die allgemeinen Aufgaben der beiden Akademien, die Nachwuchsförderung und Forschung, die personalisierte Medizin und die Europapolitik.

Die fruchtbare Diskussion fand in einer entspannten Atmosphäre statt. Beide Seiten schätzten den persönlichen Kontakt zwischen zwei Akademien, die vor ähnlichen Herausforderungen stehen, insbesondere im Bereich der Nachwuchsförderung in der klinischen Forschung oder in den Beziehungen zur Europäischen Union. Die britische Delegation bestand aus Tom Solomon, Vizepräsident Internationale Beziehungen, Rachel Quinn, Medical Science Policy Director, und Catherine Wanjiku, International Policy Manager. Die SAMW war vertreten durch ihren Präsidenten Henri Bounameaux und die Generalsekretärin Valérie Clerc, durch Myriam Tapernoux, Leiterin Ressort Wissenschaft, Thomas Geiger, Managing Director Swiss Personalized Health Network (SPHN), und Roger Pfister, Leiter Internationale Zusammenarbeit der Akademien der Wissenschaften Schweiz. Zum Programm gehörte auch eine Stadtbesichtigung von Bern, wie das Bild zeigt.



Die beiden Delegationen vor dem Bundeshaus

Forum für ein nachhaltiges Gesundheitssystem: Programm und Anmeldeformular sind online

Als Follow-up des Positionspapiers zur umweltbewussten Gesundheitsversorgung (2022) organisiert die SAMW am 8. Juni 2023 im Eventforum Bern eine Tagung mit dem Titel «Schweizer Forum für ein nachhaltiges Gesundheitssystem: Wie kann der Wandel gelingen?». Anmeldungen sind bis zum 30. April 2023 möglich.



Die Ziele des Forums sind, bereits bestehende Initiativen zu präsentieren, Anregungen für weitere Aktionen zu geben und eine Gemeinschaft von Gesundheitsfachleuten zu bilden, die sich für einen ökologischen Wandel der Gesundheitsversorgung in der Schweiz einsetzt. Das Programm bietet Präsentationen und genügend Zeit für Diskussionen und Networking. Es lässt die engagierte Jugend genauso zu Wort kommen wie Seniorinnen und Senioren, die das Gesundheitssystem unter Berücksichtigung der planetaren Grenzen überdenken wollen.

Mehr zum Thema, das Programm und Anmeldeformular finden Sie auf unserer Website: samw.ch/forum-nachhaltigkeit

Kennen Sie das erwähnte Positionspapier noch nicht? Sie können es kostenlos herunterladen oder als gedruckte Broschüre bestellen unter: samw.ch/positionspapiere